

## Komplotan Pencuri Mobil Bak Terbuka di Karawang Diringkus, Sudah 16 Kali Beraksi

KARAWANG (IM) - Polres Karawang berhasil menangkap empat orang komplotan curanmor roda empat spesialis bak terbuka (pick up), Rabu (13/4). Komplotan ini sudah beroperasi 16 kali di wilayah hukum Karawang.

Polis berhasil menangkap ke empat pelaku, 6 jam setelah beroperasi saat bersembunyi di Cianjur.

Kapolres Karawang, AKBP Aldi Subartono melalui Kasatreskrim AKP Arief Bastomy mengatakan penangkapan pelaku curanmor bak terbuka ini bermula dari laporan korban Iwan Munawar di Lapor Pak Kapolres yang mengaku kendaraannya dicuri orang. Kemudian laporan tersebut ditindaklanjuti dengan memburu pelakunya.

"Laporan kehilangan masuk ke kami dan 6 jam kemudian pelaku berhasil kami ringkus. Saat ditangkap mereka sembunyi di Cianjur bersama kendaraan curiannya," kata Arief.

Arief mengatakan, saat dilakukan penangkapan polisi menemukan barang bukti kendaraan bak terbuka hasil

curian dan sepucuk senjata api jenis soft gun. Polisi menangkap empat orang pelaku yang menjadi pelaku utama dan penadah barang curian.

"Kami tangkap semua dan sekarang masih dalam pemeriksaan intensif penyidik," katanya.

Menurut Arif, berdasarkan hasil pengembangan pemeriksaan, pelaku mengaku sudah 16 kali melakukan pencurian kendaraan bak terbuka di wilayah hukum Karawang. Para pelaku merupakan kelompok Indramayu yang beroperasi di Karawang.

"Pelaku merupakan komplotan Indramayu yang sudah lama kami kejar karena banyak melakukan pencurian kendaraan bak terbuka di Karawang," katanya.

Arief mengatakan, komplotan ini beroperasi di Karawang karena mudah melakukan pencurian kendaraan bak terbuka yang di parkir disembarang tempat. Apalagi setiap kali beroperasi selalu berhasil.

"Mereka merasa aman menjalankan aksinya sampai akhirnya kami tangkap," katanya. • lus

## Polisi Tangkap 8 Pelaku Tawuran yang Menewaskan Seorang Remaja di Palmerah

JAKARTA (IM) - Polisi menangkap delapan orang pelaku tawuran yang menewaskan satu orang berinisial MD (20) di wilayah Kota Bambu Utara, Palmerah, Jakarta Barat. Kedelapan pelaku tawuran tersebut masih berusia di bawah umur.

Kedelapan pelaku itu yakni J (14), R (14), AN (16), GEF (15), SR (14), NR (14), RR (14) dan RF (14). "Kita tangkap delapan pelaku tawuran yang menyebabkan satu orang tewas di KBU. Mereka semua masih di bawah umur," ujar Kaposek Palmerah AKP Dodi Abdul Rohim dalam konferensi pers, Rabu (13/4).

Dodi menjelaskan, kejadian tawuran tersebut bermula saat sekelompok remaja Kota Bambu Utara (KBU) dan Kota Bambu Selatan (KBS) yang hendak membangun sahur di lingkungan sekitar.

Namun, beberapa pelaku yang diketahui warga Jatipulo, Palmerah memprovokasi menantang kelompok KBU dan KBS untuk melakukan tawuran. "Mereka menama-

kan diri mereka Junior Jatipulo di IG-nya itu, memang ada tantangan-tantangan yang kami lihat," jelasnya.

Dalam peristiwa itu, satu remaja berinisial MD dilaporkan tewas sementara dua orang remaja yakni A dan Z mengalami luka bakok.

Guna mempertanggungjawabkan perbuatannya, para pelaku terancam dijerat dengan pasal 170 dan 358 Kitab Undang-undang Hukum Pidana (KUHP) dengan ancaman hukuman di atas tujuh tahun penjara.

Namun, karena pelaku masih di bawah umur, pihaknya akan berkoordinasi dengan Balai Pemasarakatan (Bapas) untuk sistem peradilan pidana kepada para pelaku.

Sementara, pihak Bapas mengatakan, pihaknya akan terlebih dahulu melakukan diversi sebelum langsung memasuki peradilan. "Kita akan melaksanakan diversi yang pada dasarnya, itu dari pihak korban. Jika dari korban menyetujui, maka kami akan melaksanakan diversi," ucap petugas Bapas, Widya. • lus

# 12 | PoliceLine



## PENANGKAPAN PELAKU

### PENGEROYOKAN ADE ARMANDO

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan memberikan keterangan pers, di Polda Metro Jaya, Rabu (13/4). Polda Metro Jaya kembali menangkap satu orang di luar enam pelaku pengeroyokan Ade Armando di sekitar Gedung DPR RI pada Senin (11/4) lalu, pelaku bernama Arief Pardiani itu ditangkap di kawasan Jakarta pada Rabu (13/4) dini hari.

# 166.743 Polisi Dikerahkan Kawal Mudik Lebaran 2022

Puncak arus mudik Lebaran diperkirakan tanggal 29 dan 30 April 2022. Sedangkan puncak arus balik diprediksi 7 dan 8 Mei 2022.

JAKARTA (IM) - Polri mengerahkan 166.743 personel ke lapangan untuk melakukan pengamanan dan penjagaan arus mudik Lebaran atau Hari Raya Idul Fitri 2022.

"166.743 personel Mabes, Polda dan instansi terkait lainnya," kata Kabag Ops Korlantas Polri Kombes Eddy Djunaedi saat dikonfirmasi, Jakarta, Rabu (13/4).

Personel yang dipersiapkan untuk menghadapi segala situasi saat mudik itu, nantinya juga akan bertugas untuk memberikan pelayanan terhadap masyarakat melalui posko-posko yang didirikan.

"Polri nanti akan mendirikan pos pam (pengamanan) dan pos yan (pelayanan). Di pos yan itulah nanti bersama sama stakeholder terkait lainnya ditempatkan ruang untuk

vaksin maupun booster," ujar Eddy.

Diketahui, Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri memprediksi bahwa puncak arus mudik Hari Raya Idul Fitri atau Lebaran akan berlangsung di tanggal 29 dan 30 April 2022.

Sedangkan, prediksi puncak arus balik Hari Raya Idul Fitri 2022 akan diprediksi pada tanggal 7 dan 8 Mei 2022. Dalam mudik tahun ini, polisi tidak melakukan penyekatan. Mengingat, Pemerintah memperbolehkan masyarakat mudik dengan syarat kelengkapan vaksinasi dan proses kuat.

Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK), Muhadjir Effendy mengatakan, pemudik tahun ini diperkirakan mencapai 86 juta warga Indonesia.

## 1,4 Juta Mudik Lewat Laut

Kementerian Perhubungan (Kemenhub) melalui Direktorat Jenderal Perhubungan Laut memprediksi calon pemudik menggunakan transportasi laut berkisar 1,4 juta orang saat mudik Lebaran 2022 mendatang.

Plt Direktur Jenderal Perhubungan Laut, Kemenhub Capt. Mugen S Sartoto menyampaikan prediksi kenaikan tersebut sebanyak 234% dari tahun 2021.

"Kami Kementerian Perhubungan memproyeksikan orang yang akan bepergian menggunakan transportasi laut sebesar 1,4 juta penumpang di masa mudik Lebaran," katanya dalam keterangan resmi, Rabu (13/4).

Untuk mengantisipasi peningkatan penumpang, Direktorat Jenderal Perhubungan Laut telah menyiapkan armada kapal sebanyak 1.186 unit dengan kapasitas 2,46 juta orang penumpang.

Adapun langkah strategis yang dilakukan Kemenhub, yakni mempersiapkan kesiapan armada, penerapan protokol

kesehatan, penyesuaian rute dan jadwal kapal kegiatan posko & monitoring bersama

instansi di pelabuhan, hingga memastikan kemudahan pembelian tiket secara online. • lus

## Putra Siregar dan Artis Rico Valentino Terancam Hukuman 5 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Polisi menangkap pengusaha pemilik gerai penjualan handphone, Putra Siregar dan artis bernama Rico Valentino. Keduanya merupakan tersangka kasus penganiayaan atau pengeroyokan terhadap seorang pria beberapa waktu lalu.

Putra yang dijuluki Crazy Rich Jakarta Timur dan rekannya, Rico Valentino, terancam hukuman 5 tahun penjara. "Kedua tersangka dijerat dengan pasal 170 KUHP dengan ancaman hukuman 5 tahun penjara," ujar Kapolres Jakarta Selatan, Kombes Budhi Herdi Susianto pada wartawan, Rabu (13/4).

Keduanya ditetapkan sebagai tersangka penganiayaan terhadap Nuralamsyah, warga Jakarta Selatan, di sebuah kafe di kawasan Senopati, Jakarta Selatan, pada 2 Maret 2022 lalu.

Budhi menjelaskan bahwa penyidik masih mendalami lebih lanjut apakah korban dengan kedua pelaku itu saling mengenal. Hanya saja, sejauh ini belum ada indikasi masih korban dan dua tersangka itu saling mengenal.

"Ini masih kami dalam karena memang mereka berbeda meja, mereka berbeda group dan datangnya pun acaranya berbeda, kalo RV dan PS ini datang untuk menghadiri acara ulah temannya sedangkan NMA tak

datang dalam acara ulah tersebut," tandasnya.

## Medsos Masih Update

Kendati Putra Siregar dan Rico Valentino sudah ditahan, namun akun medsosnya masih saja aktif. Hal ini menjadi pertanyaan netizen.

"Jadi, saat tersangka dilakukan pemeriksaan oleh penyidik pun kami mendapatkan informasi di medsosnya tersangka ini masih update status terus," ujar Kombes Budhi Herdi Susianto.

Menurutnya, polisi lantas bertanya-tanya bagaimana bisa akun medsos milik Putra Siregar itu masih terupdate terus. Padahal, Putra Siregar telah ditetapkan sebagai tersangka dan dilakukan penahanan sehingga polisi melakukan pendalaman atas informasi itu.

"Setelah dilakukan pendalaman pada peristiwa tersebut, kami dapatkan fakta tersangka ini punya admin, admin ini yang selalu update dan jawab semua status yang ada di medsosnya tersangka PS," tuturnya.

Dia menambahkan, polisi memastikan selama Putra Siregar dilakukan penahanan oleh polisi, dia tak memegang handphone.

Adapun handphone dan barang-barang miliknya telah diserahkan ke penasihat hukum Putra Siregar saat dia hendak dilakukan penahanan. • lus

## Polisi Tangkap Dhia UI Haq, Tersangka Orang Pertama Memukul Ade Armando

JAKARTA (IM) - Polisi kembali menangkap satu orang yang masuk daftar pencarian orang (DPO), pelaku pengeroyokan dosen Universitas Indonesia (UI) Ade Armando saat demo 11 April di Gedung DPR/MPR.

Tersangka bernama Dhia UI Haq merupakan satu dari empat orang DPO. Diduga Dhia UI Haq merupakan orang pertama kali melakukan pemukulan Ade Armando. "Iya (Dhia UI Haq ditangkap). Nanti kita rilis," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan saat dihubungi, Rabu (13/4).

Sebelumnya, polisi menangkap dua orang tersangka pelaku pengeroyokan pegiat media sosial Ade Armando. Masih ada empat tersangka lain yang saat ini telah ditetapkan sebagai daftar pencarian orang dan dilakukan penahanan.

Dirkrimum Polda Metro Jaya Kombes Pol Tubagus Ade Hidayat mengatakan, setelah melakukan penyidikan menetapkan enam orang tersangka. Empat orang jadi ditetapkan sebagai DPO dan diminta untuk segera menyerahkan diri.

"Kita tetapkan enam tersangka untuk perkara yang korbannya Ade Armando. Dua dari enam yang diamankan sedang dalam pemeriksaan belum kita tampilkan masih dalam perjalanan dari tempat penangkapan," kata Ade Hidayat, Selasa (12/4/).

Dua dari enam orang tersangka yang ditetapkan sebagai tersangka penyidik menangkap dua orang tersangka. Dua orang tersangka yang ditangkap pertama Mohammad Bagja ditangkap di Jakarta, kemudian kedua bernama Komar diamankan di Jonggol, Jawa Bara

Kemudian empat tersangka

## Polri Akan Tindak Lanjuti Perpres soal Pangkat Dankorbrimob yang Diisi Jenderal Bintang Tiga

JAKARTA (IM) - Polri segera menyusun peraturan kepolisan (perpol) untuk mengimplementasikan perubahan ketentuan pangkat Komandan Korps Brimob (Dankorbrimob) Polri yang akan diisi bintang tiga atau komisaris jenderal (komjen).

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo mengatakan hal tersebut guna menindaklanjuti isi Peraturan Presiden (Perpres) RI Nomor 54 Tahun 2022 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Presiden Nomor 52 Tahun 2010 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Kepolisian Negara RI.

Dedi menjelaskan, setelah perpres tersebut diteken oleh Presiden Joko Widodo, kemudian diberikan ke Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PAN RB), baru akan dikirimkan ke Polri untuk ditindaklanjuti dengan melalui peraturan polisi (perpol).

"Dari Menpan baru dikirim ke Polri. Polri belum

selesai di situ, masih harus membuat perpol dalam rangka untuk mengubah perpol yang lama," kata Dedi saat dihubungi, Rabu (13/4).

Ia mengatakan, isi perpres baru bisa diimplementasikan di lapangan setelah Polri mengubah perpol terkait kepangkatan Dankorbrimob. Kendati demikian, Dedi belum dapat menjelaskan perincian teknis perubahan lainnya dalam perpol terkait aturan baru itu.

"Karena kepangkatan-kepangkatan di Brimob berarti nanti Brimob bintang 3, Wadanbrimob bintang 2, kemudian ada Danpas (Komandan Pasukan) bintang satu di bawahnya," katanya.

Dilihat dalam situs jdih.setneg.go.id, bagian lampiran perpres tersebut menuliskan jabatan Dankorbrimob diisi oleh pangkat komjen. Dalam lampiran yang sama dituliskan bahwa jabatan Dankorbrimob setara dengan eselon IA.

Dalam Pasal 22 Perpres 54/2022 itu dijelaskan bahwa

Korps Brigade Mobil yang disingkat Korbrimob merupakan unsur pelaksana tugas pokok di bidang brigade mobil yang berada di bawah Kapolri.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo sebelumnya juga menyatakan, Kepala Korps Brigade Mobil (Brimob) bakal diisi oleh jenderal bintang tiga.

Hal ini dilakukan dalam rangka restrukturisasi di tubuh Brimob demi mengantisipasi peningkatan tantangan keamanan masyarakat yang semakin kompleks.

"Saat ini sedang berproses tentunya. Korbrimob dengan pengembangan ini akan kita tingkatkan, kita dorong untuk tambahan beberapa bintang dan juga Dankorbrimob sendiri kita tingkatkan untuk menjadi bintang tiga karena tugas dan tanggung jawabnya semakin berat," kata Listyo saat memperingati HUT ke-76 Korps Brimob Polri di Mako Korbrimob, Kelapa Dua, Depok, beberapa waktu lalu. • lus



## APEL PASUKAN PENGAMANAN UNJUK RASA BEM LAMPUNG

Personel Polri mengikuti apel gabungan gelar pasukan di Lapangan Korpri, Bandar Lampung, Lampung, Rabu (13/4). Apel tersebut dilaksanakan dalam rangka pengamanan aksi unjuk rasa BEM dan Aliansi Lampung Memanggil.

## DJ Una Laporkan DNA Pro ke Bareskrim Polri

JAKARTA (IM) - Publik figur Putri Una atau dikenal dengan nama DJ Una melaporkan platform DNA Pro dan Hoki Irdana ke Bareskrim Polri. DJ Una merasa ikut menjadi korban aplikasi robot trading itu.

"Kita mendatangi Mabes Polri atas nama DJ Una untuk melaporkan PT DNA Pro Academy dan saudara Hoki Irdana yang diduga melakukan tindakan perdagangan robot trading ilegal," kata kuasa hukum DJ Una Yafet Rissy di Gedung Bareskrim Polri, Jakarta Selatan, Rabu (13/4).

Menurut Yafet, DJ Una dan keluarganya diklaim ikut menjadi korban dari robot trading platform DNA Pro yang kini tengah diusut Bareskrim Polri terkait dugaan investasi bodong tersebut.

"Memberikan bujuk rayu kepada korban DJ Una keluarga dan teman-temannya. Dan kita akan secara resmi melaporkan ke Mabes Polri hari ini," ujar Yafet.

Dalam pelaporan kali ini, Yafet menyebut pihaknya

telah membawa barang bukti berupa dokumen aliran dana dari DJ Una yang diberikan kepada DNA Pro.

"Kita sudah menyiapkan sejumlah bukti dana yang disetorkan ke DNA Pro di mana akunnnya atas nama DJ Una. Jadi DJ Una bersama keluarga dan teman-temannya menempatkan dana di rekening tersebut," ucap Yafet.

Diketahui, penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri menyatakan telah menjadwalkan melakukan pemeriksaan terhadap Rizky Billar dan DJ Putri Una terkait kasus dugaan investasi bodong robot trading platform DNA Pro.

Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim Polri Brigjen Whisnu Hermawan menyebut, kedua publik figur tersebut akan dimintai keterangannya sebagai saksi dalam perkara itu pada pekan depan. "Direncanakan Rizky tanggal 20 April. Dan, DJ Una tanggal 21 April," kata Whisnu saat dikonfirmasi, Jakarta, Selasa (12/4). • lus



## PENGGUNGAN KASUS PENIMBUNAN SOLAR BERSUBSIDI

Petugas kepolisian menunjukkan barang bukti dari kasus dugaan penimbunan solar bersubsidi di Polda Jawa Barat, Bandung, Jawa Barat, Rabu (13/4). Ditreskrimsus Polda Jawa Barat berhasil mengungkap kasus dugaan penimbunan solar bersubsidi dengan mengamankan tujuh orang tersangka berikut barang bukti 22 ton atau 25 ribu liter solar yang diamankan dari dua lokasi yaitu Indramayu dan Tasikmalaya dengan total kerugian negara mencapai sekitar Rp465 juta.